

Antrag Nr. 13-F-33-0080

CDU/SPD

Betreff:

JULEICA
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 18.9.2013 -

Antragstext:

Die Inhaber der Jugendleitercard [Juleica] haben bestimmte Ausbildungsmodule, z.B. pädagogische Grundlagen der Gruppenarbeit und Rechtsfragen, durchlaufen. Seit dem 01.07.2012 erhalten Inhaber der Juleica auch Vergünstigungen in Wiesbaden (z.B. mattiaqua, Caligari, Nerobergbahn) und damit eine Anerkennung und Wertschätzung ihrer Arbeit. Die Vergünstigungen bei diesen städtischen Einrichtungen sollen als Startschuss für weitere Vergünstigungen verstanden werden.

Der Ausschuss für Soziales und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

nach Rücksprache mit dem Stadtjugendring Kontakt mit der Wiesbadener Privatwirtschaft aufzunehmen, um weitere Vergünstigungen für die Inhaber der Jugendleitercard (Juleica) zu erreichen

Wiesbaden, 19.09.2013

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsassistent

Christoph Manjura
Fraktionsvorsitzender
(SPD-Fraktion)

Daniela Fuge
Fraktionsassistent